

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mit folgenden Punkte möchte ich gerne zu NSG Nr. II, Teilgebiet Wildnisgebiet Lassingbachtal samt Einhänge zur Salza Stellung nehmen:

- Die Lassing kann nur an wenigen Tagen im Jahr gepaddelt werden, die Belastung für die Natur ist gering.
- Nur zur Schneeschmelze oder nach starken Niederschlägen ist die Lassing fahrbar, für die Salzatal Touristiker sind die Bootsfahrer in der Nebensaison willkommene Gäste.
- Die Lassing mit dem Kajak zu befahren ist ein seltenes, wunderbares Naturerlebnis und wird nur von Kleingruppen unternommen.
- Paddler sind auch Besucher des Naturschutzgebiets, sie bewegen sich per Boot anstatt zu Fuß.
- Im Einvernehmen mit dem Naturschutz die Natur im Kajak erleben zu dürfen ist sicher förderlich für das Naturverständnis der Nachwuchspaddler.

Mit freundlichen Grüßen von einem Naturverliebten „Wildalpler“ Jungpaddler

Mario Rigler